



FAROOQ NAEEM/AFP VIA GETTY IMAGES

## Où mène la frappe israélienne contre le Qatar ?

- Mihailo S. Zekic
- [30/09/2025](#)

Israël a bombardé la capitale du Qatar, Doha, le 9 septembre, tuant six membres du Hamas. Jusqu'à présent, le Qatar était l'un des rares endroits au Moyen-Orient où le Hamas était à l'abri d'Israël. Aujourd'hui, cette assurance est brisée. Israël s'est montré prêt à attaquer le QG du Hamas dans un pays accueillant la plus grande base américaine à l'étranger. Si le Hamas n'est pas en sécurité au Qatar, il n'est en sécurité nulle part.

« Nous avons poursuivi les cerveaux terroristes qui ont commis le massacre du 7 octobre », a déclaré le lendemain le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu. « Et nous l'avons fait au Qatar, qui offre un refuge sûr, héberge des terroristes, finance le Hamas, offre à ses chefs terroristes des villas somptueuses, leur donne tout. [...] Et je dis au Qatar et à toutes les nations qui abritent des terroristes : soit vous les expulsez, soit vous les traduisez en justice. Parce que si vous ne le faites pas, nous le ferons ».

PT\_FR

Israël a ciblé une réunion avec les hauts responsables du Hamas. Présents à la réunion étaient le dirigeant Khaled Mashal, le chef des négociateurs Khalil al-Hayya et le dirigeant exilé de la Cisjordanie Zaher Jabarin. Selon le Hamas, seules cinq personnes de rang inférieur ont trouvé la mort, ainsi qu'un responsable de la sécurité qatari. Cependant, les médias suggèrent que deux hauts dirigeants ont été blessés, l'un d'entre eux se trouvant dans un état critique. Ces dirigeants, jusqu'à présent, n'ont pas été nommés.

Les relations étroites du Qatar avec les États-Unis, combinées à sa façade de médiateur international, l'ont fait paraître intouchable. Bien qu'Israël ait infiltré l'Iran, le Liban et d'autres ennemis, les relations du Qatar avec l'Occident l'ont protégé. Dénoncer le Qatar pour son soutien au terrorisme – Hamas, Frères musulmans, Al-Qaïda et talibans – était tabou.

## Le monde réagit

Le Qatar a qualifié cette frappe d'Israël d'« attaque criminelle » qui « constitue une violation flagrante de toutes les lois et normes internationales et une menace grave pour la sécurité et la sûreté des Qataris et des résidents du Qatar ». Apparemment, les décennies de parrainage par le Qatar de certains des groupes terroristes les plus notoires au monde ne « constituent pas des violations flagrantes des lois et normes internationales ».

Le reste du monde a également attaqué Israël. Le président français Emmanuel Macron a déclaré que l'attaque contre le Qatar était « inacceptable, quelle qu'en soit la raison ». Il a ajouté que « la guerre ne doit en aucun cas se propager dans la région ». Le Premier ministre britannique Sir Keir Starmer a également condamné « les frappes israéliennes sur Doha, qui violent la souveraineté du Qatar ». L'Espagne a qualifié cette attaque de « violation de la souveraineté territoriale du Qatar et d'infraction manifeste au droit international ». Dans son discours sur l'état de l'Union, la présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, a appelé à suspendre les accords de libre-échange avec Israël.

Certains de ces pays ont mené des frappes fréquentes contre des groupes terroristes à l'étranger. Personne ne se plaint lorsque la Grande-Bretagne bombarde les Houthis du Yémen ou que la France combat les djihadistes en Afrique de l'Ouest. Même dans le cas de l'invasion de Gaza, alors que la communauté internationale condamne Israël pour son traitement réel ou supposé des civils, rares sont ceux qui, en Occident, reprochent à Israël de combattre directement le Hamas. Ils ne critiquent la guerre d'Israël contre le Hamas que lorsqu'elle implique le Qatar.

Le Qatar a une histoire bien documentée d'achat d'influence au sein du gouvernement américain. Il entretient des liens similaires avec l'Europe. L'année dernière, le président Macron a fièrement annoncé un investissement qatari de 10 milliards d'euros (11,7 milliards de dollars américains) dans des start-ups et fonds d'investissement français. En 2023, M. Starmer s'est rendu au Qatar à bord d'un jet privé sponsorisé par le Qatar. En 2022, la vice-présidente du Parlement européen, Eva Kaili, a été arrêtée pour avoir accepté des pots-de-vin du Qatar.

À tout le moins, la défense véhémement du Qatar par l'Europe suggère un conflit d'intérêts.

La grande question est de savoir si les États-Unis y ont participé. Pour l'instant, la situation est ambiguë. Le président américain Donald Trump affirme n'avoir été informé de l'attaque qu'après son déclenchement. Depuis lors, des sources gouvernementales anonymes ont donné des versions contradictoires de l'implication du président, allant du feu vert personnel à l'attaque jusqu'aux critiques à l'encontre du Premier ministre Netanyahu pour celle-ci.

Quoi qu'il en soit, ce que Netanyahu a fait était très audacieux. Même s'il avait bénéficié du soutien des États-Unis, il aurait tout de même pu s'attendre à ce que le reste du monde s'allie contre Israël. S'il ne l'avait pas, alors il aurait le monde *entier* contre lui. Et il a quand même donné l'ordre.

## Le « lion » continue de se lever

Après que Netanyahu a attaqué l'Iran en juin, le rédacteur en chef de laTrompette, Gerald Flurry, l'a appelé le « lion d'Israël qui se lève ». Il a écrit : « Les Israéliens avaient besoin d'un dirigeant fort qui se battrait vraiment dans cette guerre, et Netanyahu a tenu ses promesses. Il n'a rien fait de moins que de rompre les liens du Liban avec l'Iran. Ce qu'il a fait au Hezbollah, il l'a maintenant fait, du mieux de ses capacités, au programme nucléaire iranien .... Netanyahu s'est battu et a gagné comme aucun premier ministre israélien depuis un certain temps. Il a la volonté de *se battre, se battre, se battre* pour sa nation ».

Netanyahu a montré au monde comment lutter avec succès contre l'islam radical. Sous sa gouverne, Israël est passé d'un pays attaqué sur presque toutes ses frontières à un pays qui a contraint tous

ses ennemis islamistes radicaux à se cacher. Même le Qatar, jusque-là intouchable, n'est plus à l'abri.

Qu'est-ce que cela a à voir avec ceux qui vivent en dehors du Moyen-Orient ?

Israël ne devrait pas connaître autant de succès qu'il en a connu jusqu'à présent. L'Iran et le Qatar sont les plus grands États soutenant le terrorisme islamiste dans le monde. Les gens rejoignent le Hamas et le Hezbollah parce qu'ils croient que mourir est une fin noble tant qu'ils emportent des Juifs avec eux. La communauté internationale a utilisé des moyens de pression puissants pour pousser Netanyahu à démissionner, allant jusqu'à lancer un mandat d'arrêt international à son encontre. Mais non seulement le Premier ministre Netanyahu et l'État d'Israël *survivent* à ces attaques, mais ils *gagnent*. Ils enchaînent les succès. Ils ont sans doute encore plus de pouvoir, de prestige et d'influence qu'avant le massacre perpétré par le Hamas le 7 octobre 2023.

Pourquoi ?

« Le lion de la tribu de Juda [Jésus-Christ, Apocalypse 5 : 5] a sauvé la Grande-Bretagne pendant la Seconde Guerre mondiale », a écrit M. Flurry. « Le monde occidental aurait pu tout perdre, mais Dieu les a protégés ! Dieu a préparé Churchill d'une manière spéciale pour se tenir sur le chemin de destruction de Hitler. Si la Grande-Bretagne avait perdu contre Adolf Hitler, ce fou aurait conquis le monde [...]. Regardez l'État d'Israël aujourd'hui, et il est clair que Benjamin Netanyahu remplit ce rôle dans l'État juif ».

Dieu a conclu une alliance avec l'ancien Israël pour qu'il mène ses batailles : « Vous poursuivrez vos ennemis, et ils tomberont devant vous par l'épée. Cinq d'entre vous en poursuivront cent, et cent d'entre vous en mettront dix mille, et vos ennemis tomberont devant vous par l'épée. Je me tournerai vers vous, je vous rendrai féconds et je vous multiplierai, et je maintiendrai mon alliance avec vous » (Lévitique 26 : 7 - 9). L'État d'Israël est un descendant de ces anciens Israélites. Dieu a conditionné les bénédictions du Lévitique à l'obéissance à Sa loi (versets 1-3), et l'Israël moderne connaît de nombreux maux sociaux contraires aux voies de Dieu. Mais le nom de Dieu est toujours sur l'État d'Israël. Les Israéliens sont encore fiers et respectueux de ce nom et de leur histoire nationale avec Dieu. Ce n'est pas un hasard si l'État d'Israël connaît aujourd'hui des victoires qui rappellent celles que la Bible décrit pour le peuple de Dieu.

Mais il y a une raison plus profonde pour laquelle Dieu bénit l'État hébreu.

## Voici votre Dieu

Dieu n'envoie plus d'innombrables prophètes pour avertir Juda, mais Il a toujours des plans pour l'État d'Israël. Ésaïe 40 :9-10 montre que Dieu confie un message à transmettre : « Villes de Juda, voici votre Dieu ! » Matthieu 24 :15-16 montre que Dieu demanderait à des personnes de transmettre Son message à l'État juif avant la Seconde Venue du Christ. L'œuvre de Dieu a un travail à faire en Israël.

L'invasion actuelle d'Israël par l'islam radical ne marque pas le début du « compte à rebours vers l'Armageddon ». Mais elle empêche l'accomplissement de l'œuvre de Dieu. Les membres de l'Église de Dieu observaient Ses jours saints annuels à Jérusalem lorsque l'attaque du 7 octobre a eu lieu, forçant le peuple de Dieu à fuir en tant que réfugiés. L'œuvre de Dieu parraine des fouilles archéologiques qui ont dû être reportées en raison de la guerre. Lorsque *Celtic Throne*, un spectacle parrainé par l'Église de Dieu qui retrace l'histoire du trône de David par le biais de chants et de danses, a effectué une tournée en Israël plus tôt cette année, il a dû annuler deux de ses représentations à cause des missiles iraniens.

2 Rois 14 : 26-28 est une prophétie du temps de la fin selon laquelle l'Amérique et Israël ont de graves problèmes qui menacent de les anéantir. (Le livre gratuit de M. Flurry, *Amérique sous attaque*, explique cela en détail.) Le verset 28 inclut Juda, ou l'État juif aujourd'hui, dans le contexte d'une guerre de reconquête.

« Dès l'investiture de Joe Biden », écrit M. Flurry dans *L'Amérique sous attaque*, « j'ai prédit que nous aurions davantage d'attaques terroristes palestiniennes en raison du changement de leadership. C'est exactement ce qui a commencé à se produire. Tout le monde devrait être en mesure de savoir pourquoi ! Dieu est en colère à ce sujet. Si cela continue, ça finira très mal ! Vous voyez comme il est important que quelqu'un « récupère » quelque chose. »

M. Flurry continue :

Il y a aussi un lien ici avec l'œuvre de Dieu. Ésaïe 40 : 9 montre que l'Église de Dieu en ce temps de la fin a un message qui doit être transmis aux « villes de Juda » : *Voici votre Dieu !* Une grande partie de ce message tourne autour de nos découvertes archéologiques .... Cette œuvre a un message d'une importance vitale que les Juifs ont *besoin* d'entendre pour servir de témoignage en ce temps de la fin !

Satan le sait. Lui et son Antiochus s'acharnent à faire *disparaître* notre message, qui est l'expression ultime du « nom d'Israël ».

M. Flurry prévoit un programme « pour récupérer une partie de la liberté de Juda afin que l'Église de Dieu puisse même livrer le message de Dieu aux villes de Juda ».

Israël a encore beaucoup à faire pour gagner cette guerre contre l'islam radical. Mais le Hamas est sur le point d'être vaincu. L'Iran et le Hezbollah ont été battus et contraints à la soumission. Maintenant, même le *Qatar* a des raisons d'avoir peur.

Le Hamas est le principal instigateur du conflit actuel. Ses principaux dirigeants ne sont plus en sécurité dans leur capitale en exil. Si le Hamas est aussi vulnérable, il ne lui reste probablement plus beaucoup de temps avant de perdre la guerre.

« Dieu a un avertissement pour les nations modernes d'Israël », a écrit M. Flurry dans « Netanyahu : Le lion d'Israël qui se lève », et Il a ordonné *à un homme* de le délivrer ! »

Il a poursuivi :

La prophétie montre que les menaces qui pèsent sur notre monde vont s'aggraver — *et qu'aucun dirigeant politique* ne pourra les résoudre [...]. Le succès remporté par Israël avec l'opération « Lion qui se lève » va marquer la *fin* du travail de la sentinelle d'un homme choisi par le peuple. Il ne restera plus qu'un seul message de sentinelle — celui de la sentinelle de Dieu, avant la plus grande souffrance jamais connue sur Terre !

Alors qu'Israël continue de lutter avec succès contre l'islam radical, attendez-vous à ce que l'œuvre de Dieu ait une présence plus forte en Israël — avec un message puissant sur la *véritable signification* des événements mondiaux.

Pour en savoir plus, lisez « [Netanyahu : le lion d'Israël qui se lève](#) ».